

知床の窓から見えるもの

2023年7月25日（火曜日）

初めまして。6月より埼玉から派遣されました、看護師です。羅臼へ来て早1か月半が経ちました。自然がいっぱいでのかな羅臼暮らしを満喫しています。

町中で初めて狐や鹿に遭遇した時には、「こんな近くにいる！！」と感激しました。

休日には知床峠を越え、自然センターに遊びに行ったり、道の駅で海鮮を食べたりと普段できないことをして過ごしています。7/2には神社祭があり、初めて「もちまき」に参加しました。新しい船が出来た時や家を建てる時、お祭りなどのイベント時にやっているそうです。



写真は知床峠で出会った鹿と神社祭の時に撮ったものです。道を自由に車が来ているのに慌てる様子もなく横断しているのには驚きでした。自然の中に人が住まわせてもらっているという感じがします。

他にも羅臼の魅力といえば、人の温かさだと思います。初めての土地での生活なので不安もありましたが、周りの人たちがとにかく温かく優しい人達です。そのお陰で毎日楽しく自分も穏やかに過ごさせています。

食べ物も美味しく、何を食べても幸せな気持ちになれます。昆布漁も始まったそうなのでまだまだ美味しいものを食べようと思います。

もともと自然豊かな場所が大好きな私は埼玉での住居も緑が多いところを選んでいましたが、羅臼の自然とは大違いで大好きな場所となりました。

派遣が終わるまでまだ少し時間があるのでこの大自然をめいっぱい満喫したいと思います。

自然豊かな場所で過ごしたい方はぜひ一度羅臼に足を運んでいただきたいです！実際に羅臼の自然に触れると本当に感動します。

まだまだ星を見たり、鯨やシャチを見に行けていないのでお休みの日を活用していこうと思います



いくらうに丼、美味しかったな～・・・